

Pressemeldung

April 2019

Deutschlands beste Ausbildungsbetriebe 2019: IT-HAUS belegt einen hervorragenden zweiten Platz – direkt hinter Microsoft

DEUTSCHLAND TEST und FOCUS-MONEY ermitteln die besten Ausbildungsbetriebe aus den 20.000 mitarbeiterstärksten Unternehmen des Landes

Föhren, Offenburg, München, 05.04.2019 – In jedem Jahr beginnen über eine halbe Million Schulabgänger mit ihrer Ausbildung. Bei mehreren Hundert Ausbildungsberufen in über 400.000 Betrieben fehlt vielen Schülern die Orientierung hinsichtlich der beruflichen Ausrichtung. Dabei ist es für die Berufswahl mitentscheidend, welche Unternehmen besonders gute Ausbildungsvoraussetzungen bieten. Die unabhängige Studie „Deutschlands beste Ausbildungsbetriebe“ gibt kommenden Berufsanfängern einen Anhaltspunkt, in welchen Unternehmen die besten beruflichen und persönlichen Entwicklungspotenziale geboten werden.

Im Auftrag von DEUTSCHLAND TEST und FOCUS-MONEY wurden über einen Zeitraum von 12 Monaten die rund 20.000 mitarbeiterstärksten Unternehmen aus mehr als 130 Branchen untersucht.

Die IT-HAUS GmbH erzielte dabei mit 98,2 Punkten einen ausgezeichneten 2. Rang – unmittelbar hinter Microsoft – in der Kategorie „IT- und Kommunikationsdienstleister“. (Ausführliche Studie unter www.deutschlandtest.de)

Der anhaltende Fachkräftemangel und das Ringen um die besten und motiviertesten Auszubildenden rückt in der Personalarbeit von Unternehmen mehr und mehr in den Vordergrund. „Um uns als Unternehmen zukunftsfähig aufzustellen gilt es, sich die Fachkräfte von morgen zu sichern. Die IT-HAUS GmbH investiert viel Zeit in die Integration, Entwicklung und Schulung künftiger Mitarbeiter und Kollegen – mit dem Ziel einer Festanstellung nach erfolgreichem Abschluss. Daher legen wir im Unternehmen großen Wert auf eine persönliche Betreuung und eine ausgeprägte Willkommenskultur. Diese Auszeichnung unterstreicht unser Engagement als verantwortungsvoller Arbeitgeber und wir freuen uns sehr darüber.“ so Dr. Maren Spatz, HR Manager bei der IT-HAUS GmbH.



Abbildung: Dr. Maren Spatz | HR Managerin | IT-HAUS GmbH
Bildquelle: IT-HAUS GmbH

PRESSE-KONTAKT

IT-HAUS GmbH | Marketing | Europa-Allee 26/28 | D-54343 Föhren
Tel.: +49 6502 9208-0 | E-Mail: marketing@it-haus.com

MANAGEMENT SUMMARY

Die IT-HAUS GmbH ist eines der führenden IT-Systemhäuser in Deutschland. Kunden aus dem B2B-Geschäftsumfeld partizipieren von umfangreichen Full-Service-Konzepten und -Lösungen, um die IT sowie deren anhängenden Prozesse – im Hinblick auf die unternehmensweite Wachstumsstrategie – zukunftsfähig auszurichten. Diese reichen von Managed Print Konzepten, über Cloud-Lösungen bis hin zu Digital Signage Anwendungen am Point-of-Sale. Dabei stellen proaktive technische Services eine essenzielle Ausrichtung im Hinblick auf Industrie 4.0 und der digitalen Transformation dar. Durch ein flächendeckend globales Netzwerk ermöglicht IT-HAUS seinen Kunden die Integration weltweiter Beschaffungsstrategien und Kostenvorteile durch optimierte Prozesse.

In den vergangenen drei Jahren wurde die IT-HAUS GmbH in Folge als Bestes Systemhaus ausgezeichnet.